



Lobpreis und Dank, Bitte und Klage, alles, was den Menschen in seinem Herzen und in seiner Seele anspricht, findet seinen Ausdruck in der jeweiligen Zeit. Dem dienen auch die Angebote der Andachten der geistlichen Musik und des hörenden Gebetes. Gott kann auch heute durch die Werke der bekannten und weniger bekannten Kirchenmusiker, durch Instrumente und die Stimmen der Chöre Wunder wirken, kann Menschen erkennen lassen, dass sich über ihnen der Himmel öffnet, wo die »vox coelestis«, der Lobgesang der Engel und Ältesten, ertönt, in den auch wir mit unserer »vox humana«, mit unserer menschlichen Stimme, voll Ehrfurcht einstimmen, weil Christus alles zusammengeführt hat, was im Himmel und auf Erden ist.

Auch die Kohl-Orgel, deren Restaurierung im Sommer zum Abschluss kommt, kann uns auf diese Harmonie hinweisen. Sie ist gleichsam Einladung an die Gemeinde zum Zusammenklang in der uns geschenkten und aufgetragenen Liebe, zum Zusammenstehen im Alltag und Glaubenszeugnis in unserer Zeit.

Mögen die Angebote der Kirchenmusik der katholischen Dompfarrei St. Petri dem Lobe Gottes und der Erbauung der Menschen dienen. So wünsche ich der Fertigstellung der Orgelsanierung, allen Musizierenden und Hörenden, Gottes Segen.

Domkapitular Scapan